

## PELEPASAN LETKOL ARM KUKUH DWI ANTONO, S.I.P. DARI PENHUMAS AKMIL

Muh Nurul Muntaha - [MAGELANG.XPRESS.CO.ID](http://MAGELANG.XPRESS.CO.ID)

Dec 13, 2022 - 15:12



Penhumas Akmil dan Crew Radio Tidar Magelang melaksanakan acara pelepasan mantan Kapenhumas Akmil Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P. bertempat di Kebon Tebu Resto & Cafe. Selasa (13/12/2022).

Dalam sambutannya Letkol Kukuh menyampaikan, "Perjalanan yang luar biasa dengan misi mengemban tugas menjadi Kapenhumas Akmil telah berakhir. Dengan itu, kami mohon diri untuk menduduki jabatan baru sebagai Kapendam VI/Mulawarman".

"Target bulanan dan penilaian kinerja akan datang dan pergi, tapi kenangan bekerja dengan kolega seperti Penhumas Akmil akan tetap di hati selamanya", lanjutnya



Selanjutnya Letkol Kukuh berpesan, “untuk selalu menjaga kekompakan/soliditas dalam keluarga besar Penhumas Akmil guna mewujudkan Akademi Militer yang *Center of Excellence* (Pusat Keunggulan).

Sambutan berikutnya Mayor Sujatmiko S.Sos. mewakili Penhumas Akmil menyampaikan, “hari ini secara resmi kita melepas mantan Kapenhumas Akmil Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P., untuk selanjutnya akan mengemban tugas sebagai Kapendam VI/Mulawarman”.

Selanjutnya, selama kurang lebih tiga tahun Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P., menjabat sebagai Kapenhumas Akmil tentunya banyak dinamika suka maupun duka yang telah beliau dan para anggota rasakan selama kepemimpinannya. Mewakili para anggota Mayor Sujatmiko menyampaikan, “permohonan maaf dari para anggota sekaligus ucapan "Selamat" pada jabatan baru sebagai Kapendam VI/Mulawarman. Semoga dengan jabatan baru tersebut akan membawa keberkahan khususnya bagi Bapak dan keluarga”.



Ucapan terima kasih dan penghargaan atas segala kinerja optimal dari Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P., sehingga Penhumas Akmil semakin eksis dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya mendukung pelaksanaan tugas pokok Akademi Militer.

Akhirnya segenap anggota Penhumas Akmil dan Crew Radio Tidar mengucapkan "Selamat Jalan" dan "Sukses" senantiasa mengiringi Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P., dan keluarga.

Penhumas Akmil.